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発⾏：⼩⾦井市議会会派「緑・つながる⼩⾦井」本町6-6-３／2022年10⽉17⽇

⻄岡市⻑は、9⽉議会に「2023年
4⽉から、さくら・くりのみ保育園
の0歳児募集を毎年ストップし、在
園児が卒園する2028年3⽉に廃園に
する条例」を提案し、9⽉議会での
議決を求めました。
議会の委員会では条例の審査に必
要として賛成多数で参考⼈の招致を
決め、条例の継続審査を決定。
市⻑は、議会が継続としたことを
もって、地⽅⾃治法179条にのっと
り市⻑の権限で条例を成⽴させ (専
決処分といいます) 、その旨を議会
に報告し承認を求めました。
議会が圧倒的多数で不承認とした
ことを受け、市⻑は10⽉14⽇付け
での辞職を申し出て、議会は全会⼀
致で辞職に同意しました。

坂井えつ⼦ ⼩⾦井市議 3期7年⽬

坂井の
ひとこと

市⻑選の候補予定者がまだ明らかになっていませんが、環境と⼈権政
策に⼒を⼊れてくれる⽅を、政策重視で決めたいと考えています。
新庁舎の早期建設を⽬指しているかも重要です。
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坂井(緑・つながる⼩⾦井）
五⼗嵐・清⽔・遠藤・湯沢・吹春(⾃⺠・信頼)
岸⽥・沖浦 (みらい) ／森⼾・⽔上・たゆ(共産)

宮下・渡辺ふ・⼩林(公明)／⽩井・⽔⾕(こがおも)
⽚⼭(カエル会) ／渡辺⼤(情報公開)

安⽥(ネット)／古畑(元気︕)
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斎藤(市⺠会議)

不承認

*会派名は略称 *敬称略 *鈴⽊議⻑(みらい）は可否同数の場合に採決に加わる
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“はけと野川を壊す都市計画道路”について“市⻑が了承で
きない中で事業化を進めないことを求める” 要望書を都知事
に提出、気候⾮常事態宣⾔や公共施設での再⽣可能エネル
ギー100%電⼒の導⼊、パートナーシップ制度など⻄岡市政
だからこそ実現できた政策があったと評価しています。
このたびの専決処分の不承認を受け、⻄岡市⻑が辞職しま
した。最後の本会議となった10⽉7⽇、市⻑は「愚直にこの
公⽴保育園のあり⽅については議論を尽くしてきた」「⻑年
の課題を決して先送りしない。そういう姿勢で真正⾯から受
け⽌めて検討してきた」と答弁していましたが、この7年間
を象徴するような⾔葉として聞いていました。
まさに積年の課題に着⼿されたわけですが、多様な⺠意が

反映されている⼩⾦井市議会で、どなたが市⻑でも⼤変な⼩
⾦井市においては、あまりに“真正⾯”で“愚直”でした。
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YouTube 「シン・⼩⾦井市議会議員坂井えつ⼦の
こっこチャンネル」を⽴ち上げました。市議会や市
政の情報を発信しています。不定期に配信中です。

YouTubeチャンネル、スタート！



（⼀般会計) 歳⼊:536億854万円 歳出:517億4,487万円
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⻄岡市政6年間の決算審査(⼀般会計)
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”公⽴保育園２園の廃園条例“を市⻑が専決処分したことにより、議会⽇
程も影響が出て、9⽉議会で決算特別委員会は⾏わないこととしました。
今後、どこかしらで⽇程を⼊れていくこととなります。

決算審査で2021年度を振り返り、2023年度の予算編成に活かす“政
策のサイクル”もあるので、決算審査は⾏うべきと主張したのですが…。

個⼈情報保護法改正 ⾃治体判断の尊重を求める!
坂井提案の意⾒書が可決︕ 浴恩館の朽ちている壁 修繕に前向き︕︕

決算特別委員会はひらけずじまい
2021年度決算審査

9⽉議会 トピック

新庁舎建設、協議会は出⼝の⾒えぬまま
市⻑と市議会による新庁舎等建設に関する協議会 道なかば

設計が終わる段階でしたが、 16⼈
の議員が、昨年11⽉ 「建築確認申請
を⾏わないことを求める」申し⼊れ
を⾏い、12⽉には「⾒直しを求める
決議」を可決したこともあり、市⻑
は⼯事に⼊る決断をしませんでした。
その後、市⻑と市議会がメンバー
となる協議会を開始。建設事業を進
めるため意⾒交換をしてきました。
10⽉末には協議終了の予定でした
が、⻄岡市⻑が辞職したため、協議
会は出⼝が⾒えないままに終わるこ
ととなります。

はやく⼯事に⼊る
べきと主張してき
ました。協議会設
置の経緯など動画
にまとめています。

設計が終わったのに⼯事に⼊らないんだって
〜シン•庁舎等建設01

緑町にある浴恩館は築92年で、史跡に
も指定されています。1993年に⽂化財セ
ンターとして開館しました。⽼朽化のため
修繕が必要ですが、⽞関脇の壁が朽ちてい
るため修繕を求め続けてきたところ、よう
やく今回、前向きな答弁が出ました！

世界気候アクションに
合わせ、市役所前で気
候危機・⾃治体議員
の会 賛同議員でフォト
アクション︕

フォトレポート

⼦どもオンブズパーソ
ンが中町にオープン︕
⼦どもの悩みを受け
⽌め、⼀緒に解決⽅
法を探します。

「デジタル社会の形成を図るための関係
法律の整備に関する法律」の改正で、個⼈
情報保護法が⼀部改正されました。⼩⾦井
市が条例を定め保護してきた個⼈情報が、
全国的な共通ルールで個⼈情報保護委員会
に⼀元化されます。⼩⾦井市では、12⽉議
会に改正条例が議会に提案される予定。

*会派名は略称 *敬称略
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賛成

可決

個⼈情報保護法全⾯施⾏に向け、
条例改正における⾃治体の
⾃主的主体的な判断を

最⼤限尊重するよう強く求める意⾒書

今回、国の態度がやたらと強気なの
で恐ろしいです。地⽅⾃治の観点か
らも、国には最⼤限、⾃治体の
意思を尊重していただきたい。
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